



Facile à lire

Un autre monde dans notre monde

**« La science moderne nous apprend
qu'il y a derrière du visible simple,
de l'invisible compliqué. »**

Jacques Bergier et Louis Pauwels
ont écrit cette phrase
dans le livre : « Le Matin des magiciens. »

Cette phrase veut dire qu'une chose
qui nous paraît simple
peut cacher quelque chose de plus compliqué
que l'on ne voit pas tout de suite.

Cette exposition nous permet de découvrir
le réalisme fantastique.

C'est un mouvement artistique des années 1960.
Il a été créé par Jacques Bergier et Louis Pauwels.
Jacques Bergier était un ingénieur chimiste
et un écrivain.

Un ingénieur chimiste est un scientifique
qui crée et qui teste des nouveaux produits.

Un écrivain est une personne qui écrit des livres.

Louis Pauwels était journaliste.

Un journaliste est une personne qui écrit pour un journal.

Le réalisme fantastique a pour but d'apprendre à mieux connaître les domaines qui sont souvent exclus de la Science. Par exemple : les phénomènes paranormaux. La Science est un ensemble de connaissances vérifiées. Les phénomènes paranormaux sont des événements que l'on n'arrive pas à expliquer.

Cette exposition présente des œuvres qui rappelle cette nouvelle façon de penser : tout ne repose pas sur la Science, il y a aussi d'autres faits plus mystérieux.

Les œuvres que vous allez découvrir mélangent la Science et l'Esotérisme. L'Esotérisme est un ensemble de connaissances qui sont mystérieuses, bizarres et que l'on arrive pas à expliquer, comprendre...

Une exposition qui nous rappelle que notre monde est mystérieux et encore inconnu...